

BROADCAST

Waketum DPP KNPI: Pedagang Ambon Plaza Wajib Dilindungi, Demi Kuatkan Ekonomi

Saiful Chaniago - JAKARTA.BROADCAST.CO.ID

Jul 19, 2024 - 12:51



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Ambon - KNPI mendesak pemerintah kota Ambon "untuk segera membuka kembali pertokoan Ambon Plaza" yang telah ditutup secara paksa oleh pengelola Ambon Plaza, yakni PT modern multi guna. Sebagai pihak yang paling bertanggungjawab terhadap perdebatan para pedagang Amplaz dengan pengelola Ambon Plaza, maka pemerintah kota Ambon berkewajiban

memastikan solusi terbaik yang tidak merugikan siapapun, termasuk para pedagang, tegas saiful chaniago waketum DPP KNPI.

Saiful chaniago menilai, tindakan penutupan paksa pertokoan Ambon Plaza, merupakan sikap 'tidak terpuji dan melanggar hukum, karena telah merampas hak-hak pedagang, dan dilain sisi 'para pedagang Ambon Plaza juga memiliki sertifikat hak milik atas pertokoan yang ditutup secara sepihak itu. Pedagang wajib dilindungi demi kuatkan perekonomian, bukan disulitkan, "kesal pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Pedagang merupakan pilar pergerakan perekonomian, karenanya pedagang harus dilindungi dengan sebaik-baiknya. Pedagang Ambon Plaza merupakan pilar pergerakan perekonomian di provinsi Maluku, mereka yang selama ini menjaga kekuatan pergerakan perekonomian di kota Ambon terkhususnya, dengan demikian maka mereka 'para pedagang harus dijaga dan dipelihara dengan sebaik-baiknya 'demi mendorong akselerasi kemajuan perekonomian provinsi Maluku, terkhususnya di kota Ambon, harap Saiful Chaniago Wasekjend SOKSI.

Kemudian juga, kami mengingatkan kepada pihak kepolisian republik Indonesia di provinsi Maluku, agar senantiasa mengutamakan pelayanan terbaik 'kepada semua kepentingan seluruh lapisan masyarakat, termasuk para pedagang di Ambon Plaza. Karena, "kami mendengar informasi langsung dari pedagang Amplaz, 'bahwa seolah-olah pedagang Amplaz tidak dilindungi dan dilayani dengan baik oleh beberapa oknum polisi yang ditugaskan ke wilayah Ambon Plaza. Kami mengingatkan kembali, "bahwa kepolisian republik Indonesia berkewajiban mempertegas komitmen pengayomannya terhadap semua lapisan masyarakat Indonesia, tegas Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI.
(Ambon 19 juli 2024)